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読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 與 那 覇  徳 雄  印 

    

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 524 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

1  瀬名波地区土地改良事業について 

（１）非農用地の基本設計及び実施設計の進捗について伺う。 

（２）非農用地の面積を伺う。 

（３）非農用地の造成に関する整備計画及び予算確保(事業負担分)

を村としてどのように考えているか伺う。 

（４）非農用地の整備事業完了の時期をいつ頃と想定しているか伺

う。 

（５）営農で高収益性作物への転換をどのように推進するか伺う。 

（６）担い手農家や新規就農者の育成にどのように取り組むか伺う。 

 

 

２  読谷村墓地整備基本計画について 

（１）墓地基本計画において、公営墓地の候補地を伺う。 

（２）公営墓地については集中型と分散型があると思うが、村はどの

ようなイメージを持っているか伺う。 

（３）墓地の区画設定等は、５年目を目安に区域の変更、追加等を行

うことになっているが、変更追加は実施されたか伺う。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（４）公営墓地を設置するに当たって、検討委員会の開催が必要

と思うが伺う。 

 

３ 沈砂池及び浸透池整備について 

（１）村が管理する沈砂池及び浸透池の数を伺う。 

（２）雨水及び排水等の流末処理施設として機能整備されたが、

十分だと認識しているか伺う。 

（３）今後の沈砂池及び浸透池整備計画の考えを伺う。 

 

４ 文化センターギャラリー等の活用について 

（１）平成 30年度以降、５年間の利用実績(稼働日数)と収益(年

度)を伺う。 

 

（２）まなびフェスタ後、村内自治会活動等が展示されています

が、ギャラリーを村民及び各サークル発表の場として積極的

に活用する考えはないか伺う。 
 

（３）サークル団体の育成を推進する中で、ギャラリー活用につ

いて情報交換も実施されたか伺う 

 

５ 残波岬の台風の高波により移動した大岩について 

（１）台風の高波によって移動した大岩の説明板が破損してい

る。新しく説明板を設置する必要があるが伺う。 

（２）説明板がある場所の土台が剥き出しになっている。また、

大岩まで通路整備が必要と思いますが復旧工事する考えは無

いですか伺う。 

（３）台風が近づく状況で、岬への通行止めはどの時点で判断し

ていますか伺う。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

６ 交通安全対策について 

（１）県道 12号線座喜味５班東川（トウガー）地区に横断歩道

(コンビニ前)の要請ができないか伺う。 

（２）国道バイパス交差点から喜名に向かっての下り線でスピー

ド超過が懸念される場所です。安全対策が必要と思うが伺

う。 

 

 


